

que, de haberse puesto á discusion el proyecto como se acordó á primera hora, es seguro que hubiera ocasionado la derrota del ministro de Fomento, que á todo trance quiere convertir en ley el proyecto en cuestion. Por eso en el Consejo de Ministros ha sostenido la imprescindible necesidad de mantener íntegras todas sus prescripciones, especialmente la que trata de la expropiacion forzosa, la que tal y como se consigna en el proyecto es inaceptable para los apasionados del voto particular, porque la consideran como un atentado contra la propiedad particular.

El presupuesto de Puerto Rico ha sido objeto de una revision parcial que el señor Eduayen explicó ampliamente á S. M. exponiendo las innovaciones que la comision pretende.

El Estado dió cuenta del estado de los trabajos referentes á los régios funerales y de varios despachos referentes á las negociaciones del Congreso de Berlin.

El de Hacienda espuso algunas medidas que es necesario tomar para el mejor servicio de su departamento.

Terminado este Consejo, el Ministerio tuvo otra pequeña reunion para despachar asuntos de carácter ordinario.

Con referencia á personas dignas del mayor crédito, el conde de Toreno parece que desiste del establecimiento de la zona de no comunicacion de que habla el artículo 7.º del proyecto, que es la que dió lugar en la reunion de ayer á una acalorada discusion, cuyo resultado no fué otro que el afirmar la creacion de ambos bandos. La expresada comision, á juicio de persona bien informada, facilitará una inteligencia que ha de resolver el asunto de un modo satisfactorio que permitirá la discusion en la Cámara en la sesion de mañana. A última hora la comision encargada de dar dictámen se reunirá con el Ministro de Fomento para dar cuenta á sus tareas.

A las 2 1/2 de la tarde se ha abierto la sesion de la Cámara, y despues de varias preguntas que hicieron algunos diputados se reanuda el debate político con poca concurrencia.

Los envios extraordinarios de las Potencias europeas para concurrir á las exequias oficiales que se celebrarán mañana en la iglesia de San Francisco por el alma de S. M. la Reina, han sido recibidos hoy por el monarca.

De mañana á pasado se darán órdenes para que tomen los correos de la línea del Norte sulgan precisamente á las 7 1/2 de la tarde, y se cree que se aumentará algo la velocidad de la marcha de estos trenes, con lo cual se conseguirá que el correo de Madrid se reciba en las provincias del Norte y Noroeste con algua adelanto. Dicho servicio empezará desde el 21 del corriente,

En circulos uñiceros se ha dicho esta tarde que *El Parlamento* suspenderá en breve su publicacion.

El rey ha regresado esta tarde al Escorial.

El ministro de Ultramar ha conferenciado esta tarde con varios de los señores de la comision del proyecto de presupuesto de Puerto-Rico: pero sin resultados prácticos á juzgar por lo que se dice.

La *Correspondencia* dijo anoche que un periódico constitucional haria pronto declaraciones importantes á nombre del partido. Algunas personas de bastante representacion en este, desmentian hoy semejante noticia.

El marqués de Campo ha llevado á los tribunales al Sr. Perez San Millan por los hechos que este ha denunciado en el comunicado que publicó ayer el *Imparcial*. El Sr. Perez San Millan se dice declarará á su vez la accion que pueda desprenderse de los hechos que denunció y se ratifica.

La desaparicion del *Parlamento* del estatio de la prensa parece ser resultado de un acuerdo tomado por hombres caracterizados del grupo centralista, llevados del deseo de que no se reproduzcan escenas como la que tuvo lugar hace poco entre los directores de aquel y de la *Patria*, que en nada favorecen á los intereses de su partido. Por consecuencia de dicho acuerdo, el diario de la calle de Valverde, como periódico mas antiguo y por el carácter de diputado á Cortes que revisa su director Sr. Alba Salcedo ha sido designado como el órgano del expresado grupo.

Como dejo indicado, la comision que entiendo en el proyecto sobre la flexera, de acuerdo con el ministro de Fomento, ha retirado el dictámen para modificarlo alguna tanto. Hay quien cree que este proyecto que haria para más adelante y que únicamente por hoy se dará una autorizacion al gobierno para que pueda emprender los trabajos en defensa contra dicho insecto durante el inmediato interregno parlamentario.

El presupuesto de Puerto-Rico es probable que frecese por los grandes embates que le dirigea sus adversarios, en cuyo caso el presupuesto del año último regira en el actual en aquella isla.

A las 7 menos 25 la sesion del Congreso ofrece poco interés, y la concurrencia es poco numerosa. El debate parece que no concluirá hoy á menos de prorrogar la sesion.

*El correspondal.*

Han comenzado en Vitoria los trabajos preparativos para la construccion de un seminario conciliar.

Quéjense en el interior de la península del calor abrumador que se experimenta.

Tenemos el gusto de consignar que los preciosos candelabros colocados en el paseo de la Alameda son fabricados en la

fundicion de Lasarte que dirige el señor Goicoechea.

BOLSA DE MADRID DEL DIA 17.]

Interior 13 12 1/2 y 10.

Exterior 12 00.

PROGRAMA DEL CONCIERTO

que tendrá lugar esta noche á las 9.

- 1.º Sinfonia de *Fra Diavolo*, Auber.
- 2.º Fantasia de *Juli tay Romeo*, Gounod.
- 3.º Valses *Teresa*, Walteufel.
- 5.º Gran marcha *Schiller*, Meyerbeer.
- 5.º Polka *La patinadora*, Zabala.
- 6.º Melodia *Parafraasis*, M. Scheullze.

D. Tomás Maroto Salado, Juez de primera instancia del partido de esta ciudad.

Hago saber: que en la demanda ordinaria seguida en este Juzgado, á instancia de D. José Diaz vecino esta ciudad, contra D. Ramon Mutio, de ignorado paradero, sobre reclamacion de cinco mil cuatrocientos reales, se ha acordado poner á pública subasta, la casa número catorce de la calle Mayor de la villa de Andoain, su huerta y cobertizo, con destino á cuadra, pertenecientes al último, retasada en diez mil cuatrocientas setenta y cinco pesetas y treinta centimos, y los muebles y efectos embargados al mismo, tasados en dos mil ciento trece pesetas cincuenta céntimos, cuyo acto tendrá lugar en la Sala de Audiencia de este Juzgado á la hora de las once del dia diez y seis de Agosto próximo.

Dado en San Sebastian á diez y siete de Julio de mil ochocientos setenta y ocho. — Tomás Maroto Salado. — P. S. M., Ramon Antonio de Guereca.

*Ayuntamiento Constitucional de San Sebastian:*

BANDO.

Interesándose vivamente el Ayuntamiento de mi presidencia por la clase proletaria de esta Ciudad que necesita de la asistencia facultativa gratuita en casos de enfermedad, ha acordado abrir un registro en el que consten inscritas las familias é individuos que tengan necesidad de dicha asistencia facultativa.

En su consecuencia, hago saber:

Que desde el dia de hoy se recibirán en la Secretaria municipal las instancias de las personas que aspiren á la mencionada gracia, advirtiéndoles que deben hacer constar en ellas las razones en que funden su peticion, así como el número y nombres de los individuos que constituyen sus respectivas familias, en la inteligencia de que, examinados dichos documentos por una Comision especial y previos los informes conducentes, podrán las solicitudes ser atendidas ó desestimadas sin ulterior recurso.

San Sebastian 17 de Julio de 1878.—El Alcalde presidente, J. M. Iruausti.